

Temas de prioridad en nueva ronda de Conversaciones migratorias Cuba-Estados Unidos



Johana Tablada: la cooperación de Cuba con EE.UU. en materia migratoria ha sido seria y efectiva. (Foto:ACN)

La Habana, 15 abr (RHC) Una amplia agenda con temas de prioridad ocupará el escenario de la ronda de conversaciones migratorias entre Cuba y Estados Unidos, este martes 16 de abril en Washington DC, anunció este lunes en conferencia de prensa Johana Tablada, subdirectora general para Estados Unidos

del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

La diplomática explicó ante periodistas nacionales y foráneos acreditados en la nación antillana que la delegación cubana estará encabezada por Carlos Fernández de Cossío, vice ministro de Relaciones Exteriores (Minrex), y por parte de Estados Unidos por Eric Jacobstein, subsecretario adjunto del Buró de Asuntos del Hemisferio Occidental.

Entre las prioridades de la vasta agenda aparecen reiterar que el bloqueo impuesto por el gobierno estadounidense y las medidas adicionales de cerco y máxima presión constituyen el tema que más pesa en el escenario migratorio bilateral, y el impacto de esas medidas inhumanas en la población es el principal incentivo del incremento inédito del flujo migratorio actual.

Insistirá Cuba en la reanudación del otorgamiento de visas de no inmigrantes en La Habana, pues nada justifica la obligación a personas, incluyendo ancianos, a viajar a un tercer país para solicitar ese visado, cuando existe un consulado estadounidense abierto en la capital de la Isla; es algo que afecta a las familias cubanas, los intercambios en áreas diversas y se erige como incentivo adicional para emigrar, al no dejar otra opción a quienes desean visitar a la familia en Estados Unidos.

Johana Tablada recordó que la cooperación del país caribeño con EE.UU. en materia migratoria ha sido seria y efectiva, Cuba reiterará este martes la voluntad de mantener la cooperación para favorecer una migración regular, segura y ordenada, como ya ha demostrado en múltiples acciones.

Otros puntos que propondrá Cuba en el encuentro están relacionados con solicitar que se respete el derecho de viajeros de terceros países a visitar la isla libre y sin represalias como las que hoy sufren a causa de la inclusión del país antillano en la lista de estados supuestamente patrocinadores del terrorismo, atropello inhumano que afecta también a cubanos emigrados que residen en 41 países del mundo incluidos en el programa de visas online, dijo la funcionaria.

Esta es la cuarta ronda de conversaciones migratorias que desarrollarán ambas naciones, luego de que se reanudaran estos encuentros en el año 2022, y Cuba insistirá también en que el gobierno estadounidense cumpla con los acuerdos, incluyendo la devolución de todos los ciudadanos cubanos que migraron de forma irregular desde el 12 de enero del año 2017, y de todos los interceptados en el mar; así como también la eliminación del trato privilegiado a quienes emigran irregularmente.

Tablada dijo que durante el año 2023 y lo que va de este 2024, el gobierno de EE.UU. otorgó más de 20 mil documentos de viajes a migrantes cubanos, devolvió a la mayoría de los interceptados en el mar y se amplió la cooperación bilateral, la realización de las rondas de conversaciones migratorias y la reanudación de los vuelos de devolución de migrantes irregulares. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352288-temas-de-prioridad-en-nueva-ronda-de-conversaciones-migratorias-cuba-estados-unidos>



Radio Habana Cuba